

Vos questions / nos réponses

Réunion

Par [Gla10](#) Postée le 13/11/2024 14:25

Bonjour J'habite à proximité d'Avignon et j'aimerais savoir si il existe des réunions pour les cocaïne Oman

Mise en ligne le 18/11/2024

Bonjour,

Il existe des groupes de parole appelés Narcotiques Anonymes, destinés à toute personne consommatrice de drogues (donc pas uniquement la cocaïne). A notre connaissance, il n'existe pas de réunion spécifique pour les personnes usagères de cocaïne.

Même si les participants consomment d'autres produits que la cocaïne, les mécanismes de l'addiction peuvent être les mêmes, et les échanges, permettre de se sentir comprise et soutenue, peu importe la substance concernée.

Nous ajoutons en bas de page le lien vers le site internet des Narcotiques Anonymes, sur lequel vous pourrez retrouver les différents types de réunions proposés (en présentiel, en virtuel) ainsi que l'adresse de la réunion hebdomadaire qui se tient à Avignon.

Nous nous tenons à votre disposition, si vous souhaitez échanger autour de votre consommation de cocaïne. Notre ligne d'écoute est ouverte tous les jours sans exception, entre 8h et 2h par téléphone (au 0 800 23 13 13, appel anonyme et gratuit), ou à partir de 14h par tchat (via notre site internet).

Nous vous envoyons tous nos encouragements.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Narcotiques Anonymes](#)